

NEWS

Pose de la première pierre du nouveau centre commercial et de loisirs de Gümligenfeld – Implenia a célébré le coup d’envoi de la réalisation du mandat d’ET de CHF 40 millions avec le maître d’œuvre, des représentants des autorités, des développeurs et les futurs locataires | De nouveaux accents urbanistiques pour la commune de Muri-Gümligen

Dietlikon, le 15 juin 2016 – Implenia a célébré hier la pose de la première pierre du nouveau centre artisanal et de loisirs de Gümligenfeld avec UBS Fund Management, investisseur et maître d’ouvrage, le président de la commune de Muri-Gümligen Thomas Hanke, les représentants des futurs locataires Cinetrade (cinémas) et JYSK (magasins d’aménagement intérieur), les développeurs de la société Erwin Stebler et d’autres partenaires de projet. Le projet comprend dix salles de cinéma, une piste de bowling, deux restaurants, des bureaux et des sites commerciaux. Le centre apportera un nouvel accent urbanistique au sud de la ville de Berne et contribuera à l’attractivité de la commune de Muri-Gümligen. Parmi les défis techniques particuliers, on recensait en particulier les travaux de bétonnage dans le secteur des salles de cinéma en raison du grand volume de celles-ci (jusqu’à douze mètres de haut) et des plafonds de béton en pente. Implenia a participé dès le début au projet en tant que développeur de projet. Fin avril 2016, le groupe avait obtenu du maître d’ouvrage, UBS Fund Management (Switzerland) AG ce mandat portant sur environ CHF 40 millions, en tant qu’entreprise totale. Dans son allocution, Anton Affentranger a souligné que « ce projet est un bel exemple de notre philosophie d’entreprise misant sur la ‘One Company’: nous engageons ici le savoir-faire global d’Implenia, du développement de projets aux prestations d’Engineering en passant par les travaux de génie civil et de maîtrise d’œuvre. » L’inauguration du centre est prévue pour mars 2018.



Pose solennelle de la première pierre du centre artisanal et de loisirs de Gümligenfeld Center. (Photo: Implenia)



De gauche à droite: Alexander Arnold (Projektleiter Implenia), Anton Affentranger (CEO Implenia), Andreas Bähler (Geschäftsstellenleiter Buildings Bern Implenia), Jürg Herzog (Architekt, Gaschen Partner AG), Thomas Isemann (Architekt, Gaschen Partner AG), Thomas Hanke (Gemeindepräsident Muri-Gümligen), Thomas Marti (Leiter Umwelt + Verkehr Gemeinde Muri-Gümligen), Marius Baumann (UBS Fund Management Switzerland AG), Dr. Daniel Brüllmann (UBS Fund Management Switzerland AG), Gregoire Schnegg (CT Cinetrade AG), Erwin Stebler (Real Estate & Retail Facility Management). (Foto: Implenia)

Contact médias Implenia:

Philipp Bircher

Head of Communication Group

Téléphone: +41 58 474 74 77

philipp.bircher@implenia.com

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenia occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures allemand, autrichien et scandinave. Née en 2006, héritière de près de 150 ans de tradition dans la construction, Implenia rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie plus de 8000 personnes en Europe et a généré en 2015 un chiffre d'affaires d'environ 3,3 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles